



Zeitungsbericht:

Zwei Bläserklassen in der Grundschule Heilingbrunner / Karlstein

Das Kooperationsprojekt der Grundschule Heilingbrunner/Karlstein mit der Städt. Musikschule Bad Reichenhall und der Stadtkapelle ist erfolgreich gestartet. Nach einem bewährten Konzept lernen nun etwa 20 Grundschulkinder seit September ein Blasinstrument. Neben dem Instrumentalunterricht an der Musikschule auf Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete, Horn und Posaune treffen sich die Schüler*innen auch einmal wöchentlich klassenübergreifend zur Bläserklasse. Hier können die Kinder ihre Fähigkeiten vertiefen und erste Erfahrungen im Zusammenspiel sammeln.

Für die Kinder bedeutet das gemeinsame Musizieren von Anfang an eine große Motivation und bringt ganz nebenbei einen enormen Lerneffekt. Die Schülerinnen und Schüler berichten, dass ihnen der Gruppenunterricht viel Spaß bereitet. Das Zusammenspiel „gibt ein gutes Gefühl“, wie sie selbst erzählen, und sie lernen, genau aufeinander zu hören.

Die Proben in den beiden Gruppen an den Schulhäusern in Bad Reichenhall und in Karlstein finden unter der musikalischen Leitung von Anne Friedl-Henneberger statt. Frau Friedl-Henneberger berichtet: „Das Unterrichten der Bläserklasse macht mir viel Freude, da die Kinder mit großer Begeisterung dabei sind. Ich finde es toll, dass eine Instrumentenvielfalt wie in einem Blasorchester zustande gekommen ist, obwohl sich jedes Kind sein Instrument selbst ausgesucht hat. Als Jugendleiterin der Stadtkapelle freue ich mich sehr über die gut gelungene Kooperation zwischen Musikschule, Grundschule und Stadtkapelle. Die Vorfreude auf den ersten öffentlichen Auftritt ist spürbar groß und durch die intensive Vorbereitung darauf haben die Kinder ihre musikalischen Fertigkeiten enorm weiterentwickelt.“

Nach nur einigen Wochen Musikunterricht stehen nun auch bereits die ersten öffentlichen Auftritte an: zusammen mit der Jugendkapelle der Stadtkapelle Bad Reichenhall musiziert die Bläserklasse der Grundschule Heilingbrunner/Karlstein am Sonntag, 17.12.2023 ab 18:00 Uhr auf der Bühne des Reichenhaller Christkindlmarkts am Rathausplatz. Gemeinsam mit der Karlsteiner Musikklasse unter der Leitung von Tanja Weber spielen hier die jungen Bläser*innen nochmals am Montag, 18.12.2023, ebenfalls ab 18:00 Uhr, zur Freude der Christkindlmarktbesucher.

Schulhaus Heilingbrunner

Heilingbrunnerstraße 3, 83435 Bad Reichenhall, 08651/62156 (T), 08651/710375 (F), Mail: gsh.badreichenhall@t-online.de

Schulhaus Karlstein

Schmalschlägerstraße 5, 83435 Bad Reichenhall/Karlstein, 08651/4148 (T), 08651/7168884 (F)

Web: <https://gs-heilingbrunner-karlstein.de/>